

## **BIO English | Julian Wassermann**

Electronic music visionary Julian Wassermann weaves intricate house & techno soundscapes, captivating audiences worldwide with his soulful productions and electrifying live performances.

Julian embarks on an exciting new chapter as a live act, translating his intricate sound design into a powerful live experience. With his unwavering passion for music production and his ability to connect with audiences on a visceral level, Wassermann is poised to continue his rise in the electronic music landscape.

Wassermann has left an indelible mark on the industry, earning residencies at renowned venues like Harry Klein in Munich and gracing the stages of iconic festivals.

Wassermann's signature sound, characterized by its intricate melodies, driving rhythms, and emotive depth, has garnered him international acclaim. His breakthrough came with the chart-topping techno single "Gotland" in 2019, a collaboration with Florian Kruse on the esteemed Kompakt (Speicher) label. The track's infectious energy and captivating soundscape propelled Wassermann into the spotlight, earning him support from industry heavyweights like Adam Beyer, Tale of Us, Kölsch and many more.

Wassermann's discography boasts an impressive array of releases, including the Spotify-smash "Surreal" and the chart-topping remix of Sébastien Léger's "La Danse Du Scorpion." His productions have consistently found homes on revered labels like Anjunadeep, Stil vor Talent, Truesoul, Last Night On Earth, and Terminal M, showcasing his versatility and ability to captivate listeners across genres.

Now, this unstoppable force joins the Fckng Serious family alongside Boris Brechja, a move that promises even more electrifying productions and captivating live shows. Get ready to experience the next chapter in Julian Wassermann's remarkable journey.

## **BIO Deutsch | Julian Wassermann**

Der Visionär der elektronischen Musik, Julian Wassermann, entwirft komplexe House- und Techno-Klanglandschaften und fesselt das Publikum weltweit mit seinen gefühlvollen Produktionen und elektrisierenden Live-Performances.

Julian schlägt ein neues, aufregendes Kapitel als Live-Act auf, indem er sein komplexes Sounddesign in ein kraftvolles Live-Erlebnis umsetzt. Mit seiner unerschütterlichen Leidenschaft für die Musikproduktion und seiner Fähigkeit, das Publikum auf einer intuitiven Ebene anzusprechen, ist Wassermann auf dem besten Weg, seinen Aufstieg in der elektronischen Musiklandschaft fortzusetzen.

Wassermann hat einen bleibenden Eindruck in der Branche hinterlassen, indem er Residencies in renommierten Venues wie Harry Klein in München erhielt und die Bühnen von kultigen Festivals bespielte.

Wassermanns charakteristischer Sound, der sich durch komplexe Melodien, treibende Rhythmen und emotionale Tiefe auszeichnet, hat ihm internationale Anerkennung verschafft. Der Durchbruch gelang ihm 2019 mit der chartstürmenden Techno-Single „Gotland“, einer Zusammenarbeit mit Florian Kruse auf dem renommierten Label Kompakt (Speicher). Die ansteckende Energie und die fesselnde Klanglandschaft des Tracks katapultierten Wassermann ins Rampenlicht und brachten ihm die Unterstützung von Branchenschwergewichten wie Adam Beyer, Tale of Us, Kölsch und vielen anderen ein.

Wassermanns Diskografie weist eine beeindruckende Anzahl von Veröffentlichungen auf, darunter der Spotify-Hit „Surreal“ und der chartstürmende Remix von Sébastien Légers „La Danse Du Scorpion“. Seine Produktionen sind auf renommierten Labels wie Anjunadeep, Stil vor Talent, Truesoul, Last Night On Earth und Terminal M erschienen und zeigen seine Vielseitigkeit und Fähigkeit, seine Hörer über alle Genres hinweg zu fesseln.

Jetzt schließt sich diese unaufhaltsame Kraft der Fckng Serious-Familie an der Seite von Boris Brechja an, ein Schritt, der noch mehr spannende Produktionen und faszinierende Live-Shows verspricht. Machen Sie sich bereit für das nächste Kapitel in Julian Wassermanns bemerkenswerter Reise.

